

Medienmitteilung

Ernennung eines neuen Bereichsleiters Special Risks

Zürich, 3. Mai 2024 – Kessler hat Sébastien Wyss per 1. Mai zum Bereichsleiter Special Risks befördert. Er folgt auf Christian Peters.

Sébastien Wyss hat seine Karriere bei Kessler 2011 begonnen. Er hat sich als Kundenberater und Fachspezialist profundes Wissen angeeignet. Seit 2018 ist er im Bereich Special Risks tätig und hat als Teamleiter die Beratung und das Broking Financial Lines geleitet. Seine Verantwortung als Bereichsleiter umfasst Financial Lines, Multinational, die Fachverantwortung sowie Kidnapping & Ransom. Sébastien Wyss hat einen Bachelor in Business Communications der Hochschule für Wirtschaft Zürich (HWZ) und ist dipl. Wirtschaftskaufmann der Kaderschule Zürich (KSZH).

Sébastien Wyss folgt auf Christian Peters, welcher sich entschieden hat, eine Herausforderung ausserhalb von Kessler anzunehmen. Wir danken Christian Peters für seine Leistungen und sein Engagement für Kessler in den letzten 24 Jahren. Er hat die Entwicklung des Bereichs massgeblich geprägt.

Pascal Schweingruber, Mitglied der Geschäftsleitung bei Kessler, freut sich über diese Beförderung und auf die Zusammenarbeit: «Sébastien Wyss kennt unser Geschäft in allen Facetten und weiss, wie Kessler einen wesentlichen Beitrag zum nachhaltigen Erfolg unserer Kunden leistet. Ich freue mich für ihn über die verdiente Beförderung und wünsche ihm viel Erfolg und Zufriedenheit in seiner neuen Rolle.»

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an

Natalie Kolb

+41 44 387 88 97

natalie.kolb@kessler.ch

Kessler ist das führende Schweizer Unternehmen für ganzheitliche Risiko-, Versicherungs- und Vorsorgeberatung. Wir betreuen über 1'500 mittlere und grosse Schweizer Unternehmen aus Dienstleistung, Handel und Industrie sowie der öffentlichen Hand. Dank unserer Expertise in den einzelnen Wirtschaftsbranchen, unseren qualifizierten Mitarbeitenden und unserer führenden Marktstellung leisten wir einen wesentlichen Beitrag zum nachhaltigen Erfolg unserer Kunden. Als verlässlicher Partner begeistern wir sie und eröffnen ihnen durch den sicheren Umgang mit Risiken neue Perspektiven. Gegründet 1915, beschäftigt Kessler heute 350 Mitarbeitende am Sitz in Zürich und an den Standorten Basel, Bern, Genf, Lausanne, Luzern, Neuenburg, St. Gallen, Sion und Vaduz. Als Schweizer Partner von Marsh sind wir seit 1998 Teil eines Netzwerks mit Spezialisten aus allen Gebieten des Risk Managements und mit grosser Erfahrung in der Betreuung globaler Versicherungsprogramme. Marsh ist in über 130 Ländern vertreten und der weltweit führende Versicherungsbroker und



Risikoberater und Teil von Marsh McLennan (NYSE: MMC). Weitere Informationen finden Sie unter www.kessler.ch, www.marsh.com und www.mmc.com.